## SC Oberried für Para-Weltcup gerüstet

## Vom 19. bis 28. Januar 2018 sind die weltbesten Skilangläufer mit Handicap am Notschrei

Oberried (glū.) Beim Skielub Oberried laufen die organisatorischen Vorbereitungen auf den "Para-Welteup Langlauf & Biathlon Oberried 2018" auf Hochtouren. Vom 19. bis 28. Januar 2018 sind die weltbesten Skilangläufer mit Handicap am Notschrei, um ihre Sieger im Langlauf und Biathlon zu ermitteln. Dabei dürfte es auch um die Qualifikation für die 12. Winter-Paralympics in der südkoreanischen Stadt Pyeongchang gehen. Die Paralympics sind die Olympischen Spiele für Menschen mit körperlicher Behinderung und finden im Anschluss an die Olympischen Winterspiele 2018 vom 9. bis 18. März 2018 statt.

Der Skielub Oberried richtet

nach 2001, 2010 und 2014 bereits zum vierten Mal im Januar 2018 einen Para-Welteup aus. Bereits jetzt sind über 300 Gäste aus aller Welt, darunter rund 180 aktive Sportler, gemeldet. Sie kommen beispielsweise aus Kanada, Brasilien oder China. Inzwischen hat der Technische Direktor der Welteup-Organisation die Strecken am Notschrei

inspiziert und freigegeben. Er habe das Engagement des SC Oberried gelobt, alles sei gut vorbereitet und geplant. Die Schirmherrschaft liegt beim Baden-Württembergischen Innenminister Thomas Strobl.

Der sportliche Zeitplan beginnt am Samstag, dem 20. Januar 2018 mit dem Langlauf auf der Kurzstrecke, sonntags geht's auf die lange und dienstags auf die mittlere Strecke, jeweils um 10 Uhr, im Nordic-Center Notschrei. Donnerstag, dem 25. Januar 2018 starten um 17 Uhr mit einem Nacht-Biathlon die Biathlon-Wettbewerbe, Samstags um I1 Uhr gehen die Biathleten auf die lange Strecke und sonntags um 10:30 Uhr auf die kurze Distanz. Die Siegerehrungen finden abends in der Goldberghalle - bis auf den Abschluss-Wettkampf - statt. Lokale Teilnehmer sind Martin Fleig, Vivian Hösch und Nico Messinger.

Der Weltcup geht über zehn Tage. Das bedeutet für den SC Oberried eine große personelle Herausforderung in allen Bereichenob auf der Strocke, am Schießstand, beim Catering, auf dem Parkplatz. Helfer aus dem Dreisamtal sind jederzeit willkommen. Der Skiclub freut sich über jeden weiteren Einatz, der ihm über www.welteupoberried.de signalisiert wird.





Mit faszinierenden Leistungen warteten die Skisportler mit Handicap 2014 am Notschrei auf.

Fotos: Gerhard Lück